



JOINT TECHNICAL STANDARD ORDER AUTHORISATION

Numéro : F.O.105

Number

Conformément à la réglementation nationale en vigueur et dans les conditions indiquées ci-après, la Direction Générale de l'Aviation Civile en accord avec les procédures JAA concernant les autorisations JTSO atteste par le présent certificat que

Pursuant to the national regulations for the time being in force and subject to the conditions specified below, the Direction Générale de l'Aviation Civile in accordance with JAA procedures for JTSO Authorisation hereby certifies

THERMOCOAX SAS
PLANQUIVON
ATHIS DE L'ORNE
61438, FLERS CEDEX
France
(POA F.G.136 du 20/01/00)

est autorisé d'identifier les articles ci-dessous par le(s) marquage(s) JTSO indiqué(s) pour :
is authorised to identify the following article(s) with the indicated JTSO marking(s) for :

<u>Modèle</u>	<u>P/N</u>	<u>Désignation/JTSO</u>
NG215	NGR1-215A4-31 (DDP N° NG340R088 R2 du 12/06/02)	Decteur de surchauffe Overheat Sensor JTSO 2C11e

CONDITIONS :

- Le détenteur de cette autorisation JTSO ne peut identifier son équipement avec ce marquage JTSO s'il n'est plus en conformité avec la réglementation française ou les procédures JAA concernant les autorisations JTSO,**
The JTSO Authorisation Holder cannot identify an article with this JTSO marking if he does not remain in compliance with the French regulation or with JAA procedures for JTSO Authorisation
- Sous réserve de satisfaire à la condition précédente, cette autorisation reste valide sauf si elle a été restituée, suspendue ou retirée.**
Subject to compliance with the foregoing condition, this approval shall remain valid unless the approval has been surrendered, suspended or revoked.

Date d'émission : 12-févr-03
Date of issue

Pour le Ministre chargé de l'Aviation Civile



Ingénieur de l'Aviation Civile
Adjoint au Chef de la Division « Aéronefs »

F. COPIGNEAUX

